

Le président vénézuélien relève que le blocus étasunien contre Cuba est une persécution



Caracas, 9 février (RHC).- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a signalé que le peuple cubain vit une persécution à travers le blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis.

Dans une allocution à l'occasion du lancement de la Grande Mission Foyers de la Patrie, Nicolás Maduro a rappelé l'établissement officiel, cela fait 53 ans, du blocus étasunien contre Cuba.

Le président vénézuélien a signalé que cette mesure n'a pas réussi à assujettir le peuple cubain qui reste un exemple devant le monde en raison de ses acquis dans les domaines de la science, de la santé, de l'éducation, de l'alimentation, de la culture et du sport.

Nicolás Maduro a précisé que le blocus se maintient mais que l'on commence à observer de bons signaux et que les accords de coopération et de fraternité latino-américaine qui cherchent la fin de cette persécution y ont joué un rôle important.

Le chef de l'État vénézuélien a relevé que Cuba et le Venezuela mènent de l'avant deux Révolutions avec deux histoires, mais que toutes les deux cherchent l'unité de l'Amérique Latine et des Caraïbes et continueront à avancer sur cette voie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/46197-le-president-venezuelien-releve-que-le-blocus-etasunien-contre-cuba-est-une-persecution>



Radio Habana Cuba